



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Daniel Alejandro Hernández Aguilar

Nombre del tema: Bienestar animal

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Etiología, fundamentos de zootecnia y sujeción

Nombre del profesor: GONZALO RODRIGUEZ RODRIGUEZ

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: 2do

Bienestar animal.

DOMESTICOS: El bienestar animal se refiere al estado físico y mental de un animal en relación con las condiciones en las que vive y muere. Es crucial tanto desde una perspectiva ética como práctica, ya que refleja cómo tratamos a las criaturas con las que compartimos el planeta y tiene un impacto directo en la salud y sostenibilidad de los ecosistemas, la economía y la sociedad en general

PRODUCCION: El bienestar animal en producción se refiere al estado físico y mental de un animal en relación con las condiciones en las que vive y muere. Este concepto abarca diversos aspectos, incluyendo la salud animal, su comportamiento, su entorno y el trato que reciben

Surgimiento del bienestar animal.

DOMESTICOS: El bienestar animal en animales domésticos se ha convertido en un tema importante en la historia. La primera ley de defensa de los animales se redactó en 1635, y en 1641 se creó una norma específica para proteger a los animales domésticos. El concepto de bienestar animal sigue desarrollándose, y se busca estudiar el impacto de las condiciones de vida en las emociones y sentimientos de los animales

PRODUCCION: El bienestar animal en animales de producción es un concepto que surge en los años 60. En el Reino Unido, se llevaron a cabo investigaciones sobre esta materia en animales de cría intensiva¹. Las mejoras en el bienestar animal se traducen en mejoras en la productividad, salud y seguridad de los operarios del establecimiento, así como en aspectos socioculturales y ecológicos². La integración de los beneficios del bienestar animal

Distintos tipos de comportamiento animal.

DOMESTICOS:

- Comportamiento instintivo: Acciones automáticas heredadas genéticamente.
- Comportamiento aprendido: Conductas adquiridas mediante la experiencia.
- Comportamiento social: Cómo interactúan los animales entre sí.

El comportamiento animal se refiere a las acciones y respuestas observables que llevan a cabo los animales en relación con su entorno, otros individuos y eventos específicos. El comportamiento animal abarca una amplia gama de acciones, desde simples respuestas automáticas hasta comportamientos complejos que implican aprendizaje y toma de decisiones

PRODUCCION: Los sistemas de producción animal se diferencian según el tipo de animal que se cría, la forma de alimentación, el manejo y la tecnología utilizada¹³. La etología es la nueva ciencia que estudia el comportamiento de los seres vivos². En granjas y sistemas de producción animal, es necesario

considerar los conocimientos relativos a la conducta animal para aumentar la productividad y mejorar el bienestar de los animales⁴. El comportamiento de mantenimiento es todo el comportamiento que realiza el animal para su propia supervivencia.

- Comportamiento instintivo: innato y presente desde el nacimiento del animal.
- Comportamiento adquirido: aprendido a lo largo del tiempo.
- Comportamiento innato-adquirido: una combinación de ambos tipos de comportamiento.

el estrés y su relación con el bienestar animal.

DOMESTICOS: El estrés afecta a los animales domésticos de diversas maneras. El estrés crónico puede causar disminución del crecimiento, aumento de enfermedades y disminución de fertilidad². Además, puede reducir la esperanza de vida de los perros y aumentar la incidencia de enfermedades³. Comprender cómo el estrés afecta a los animales es crucial para garantizar su calidad de vida y adoptar medidas adecuadas para prevenir o mitigar sus efectos negativos.

PRODUCCION: El estrés en la producción animal, especialmente crónico, es condonable éticamente y altera el metabolismo de los animales, perjudicando la calidad final de cualquier producto¹³. Los factores generadores de estrés en ganado afectan negativamente su rendimiento, como cambios en la función inmunológica, mayor susceptibilidad a infecciones y disminución de la ingesta de alimento y de la rumia. Se exponen los principales factores generadores de estrés en el ganado, así como los efectos fisiológicos y sus consecuencias negativas sobre la producción. La presencia o ausencia de estrés son indicadores potenciales del bienestar animal.

Conclusión: Debemos cuidar el bienestar animal, para poder mejorar sus vidas, poder entender sus comportamientos y ver como influyen nuestras acciones, para poder que en los animales domésticos puedan obtener un buen resultado en la educación, y en lo de producción obtener un buen resultado en la producción que sea trabajada